

COMMUNIQUE

1966

NO.	TITLE/TITRE	DATE OF/DE PUBLICATION
93. 93A.	Déclaration prononcée devant la Commission de Politique spéciale par le représentant de Canada M. Pierre-Elliott Trudeau, député secrétaire parlementaire du Premier ministre, sur le point 35 de l'ordre du jour (Effets des radiations ionisantes; rapport du Comité scientifique des Nations Unies pour l'étude des effets des radiations ionisantes).	le 15 décembre 1966
94.	Text of Statement to be delivered in the Special Political Committee by the Canadian Representative, Mr. Pierre-Elliott Trudeau, M.P., Parliamentary Secretary to the Prime Minister, on Item 36(the Peaceful Settlement of Disputes).	December 16, 1966
95. 95A.	Texte de la déclaration prononcée en séance plénière par le représentant permanent du Canada aux Nations Unies, M. George Ignatieff, sur le point 33 de l'ordre du jour.	le 17 décembre 1966
96.	Text of Statement to be made by the Canadian Representative, Mr. Donald S. Macdonald, M.P., Parliamentary Secretary of State for External Affairs of Canada, to the Resumed 41st session of the Economic and Social Council with respect to the Report of the International Monetary Fund.	December 19, 1966
96A.	Texte d'une déclaration prononcée par le représentant du Canada, M. Donald S. Macdonald, Député, Secrétaire parlementaire du Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures à la reprise de la 41ème session du Conseil économique et social concernant le rapport du Fonds monétaire international.	le 19 décembre 1966